

2025年10月28日 (火)

最新ニュース

ドラフト会議

川崎市長選挙

戦後80年

新聞2週間試読

時代の正体 差別禁止法を求めて

川崎市長選挙、宮部龍彦氏の差別扇動に批判 「市長選に出る資格ない」

時代の正体 ヘイトスピーチ 差別 外国人 川崎市長選挙

...

社会 | 神奈川新聞 | 2025年10月19日(日) 05:20



市民の抗議を浴びる中、差別を煽る選挙ヘイトを配信する宮部氏（中央）=18日、桜本商店街

川崎市長選に立候補しているレイシスト、宮部龍彦氏（46）のデマに基づく差別扇動に批判が高まっている。被差別部落出身者への差別を長年続ける偏執ぶりで知られるそのやり口は、差別されている側に問題があるかのようにねじ曲げた上で、特定の地名や団体を「叩（たた）いてもよい対象」としてインターネット上にさらすという悪辣（あくらつ）なもの。18日は在日コリアン集住地区の川崎区桜本で「皆様が期待する場所に行きます」と告知して街頭演説を行い、差別者たちの攻撃を狡猾（こうかつ）に煽（あお）る卑劣な手口が市民の抗議を浴びた。

◆おことわり 川崎市長選に立候補している宮部龍彦氏については、経歴や出馬に当たっての主張に著しい差別的言動があ

り、差別が拡散する恐れがあるため、異なる扱いとしております。

宮部氏は部落差別は存在しないという虚偽を前提にして、差別を訴えることを「利権」とおとしめる被害者攻撃を20年ほど続ける。2016年、同和地区の地名をネットで拡散させた差別事件を巡っては、被差別部落出身者約230人から裁判を起こされた。「学術研究の自由」「地名公表しないことが差別を助長する」などと事実を無視した道理に合わない理屈を並べ立てたが、「差別されない権利」を侵害したと認定した宮部氏敗訴の判決が最高裁で確定している。

市長選で宮部氏が執拗（しつよう）に攻撃しているのが桜本にある市ふれあい館。1988年、地域に根強かった主に在日コリアンへの差別をなくすために市が設置した公的施設で、人権尊重と平和のための社会教育事業が行われている。

2019年にはあらゆる差別を禁じる市条例も市議会の全会一致で制定され、差別の解消と多文化共生の推進はまちづくりの中心に据えられる。宮部氏はしかし、それを偏っていると歪曲（わいきょく）。前提事実をたがえた上で「中立化する」と言ってさも良いことをする体を取り、差別をなくす取り組みに難癖をつけ、ひいては差別にさらされているマイノリティーを攻撃している。

この日、桜本商店街の入り口で演説した宮部氏は、地元の小学校に通っていた住民から自身に届いたというメールを「偏った教育」の証拠のように読み上げたが、内容が事実かどうか詳細を確かめたのかについて問うた神奈川新聞社の取材に、確認はしていない旨を説明した。宮部氏は市内各地の選挙演説で「政治的に偏向した講演が行われていた」とも吹聴しているが、いつ誰がどのような講演をしたのかという質問に対しては答えられなかった。

ふれあい館の運営は「ふれあいを推進し、互いの歴史、文化などを理解し、もって基本的人権尊重の精神に基づいたともに生きる地域社会の創造に寄与する」と明記する条例に基づいており、市教育委員会の担当者も取材に「多様な視点から語られる人権・平和教育は正誤や優劣があるものではなく、市教委が館の指定管理者に委託した事業が偏っているという認識はない」と説明している。

桜本での演説を終えた宮部氏は「ふれあい館を廃止する」と口走り、抗議に駆け付けた川崎市民は「表向きは『中立化』とふわっとした言い方をしているが、差別をしたいという本音がよく分かった。とても攻撃的で恐ろしい」と話した。

ふれあい館の人権尊重教育講座を何度も聴講している横浜市民の高畠修さんも「子どもたちが多様なルーツを隠すことなく民族名で呼び合うふれあい館は人権と平和を守る地域の拠点だ。それをつぶすなんて人権や平和の破壊者に他ならず、市長選に出る資格からしてない」と断じた。（石橋 学）

この記事にも注目



横浜の自宅で67歳の母親殺害...殺人罪で37歳の無職男を起訴、横浜地検



首都高速道路羽田線、29日に下り新設道路の運用開始 着工から約10年



神奈川で地震 横浜市鶴見区や神奈川区、川崎市などで震度2



性差別のない社会めざす集い、11月に横浜で 性別変更認められた講師登壇



片仮名で長い会社名...不審に思い 特殊詐欺被害防ぐ 信金職員2人に感謝状



相模原の学童施設で男児にわいせつ 元職員の男、初公判で起訴内容認める



電話しながらATM操作、不審に思い声かけ 特殊詐欺防止で感謝状



「事故防止の意識高めて」日本生命、
神奈川県交通安全協会に寄付



「照明よし!」横浜・旭区で避難所設営
を想定し訓練 6年ぶりに住民も参加 減
災動画

こんな記事も読まれています



【来場プレゼントあり】11月
29日(土)「初心者におすす
め! 今日から始めるマナー…

PR(アクサ生命保険株式会社)



川崎の県立高校、96人が腹痛
や下痢の症状 0157か、生
徒15人入院



桐蔭学園監督 片桐氏から小倉
氏へ交代 新体制スタート



神奈川県職員の給与、引き上げ
を勧告 平成以降3番目の上昇
幅、平均年収は



たばこ税にサヨナラ。年間10
万円以上浮く人も

PR(株式会社HAL)



ついに判明! 「歩く力が弱くな
る本当の理由」70代でも1日3
秒でOK

PR(株式会社全日本通販)



「上向き寝」やめて。腰悪くな
るの、実は…

PR(株式会社 ハーブ健康本舗)



男性頻尿は治せる時代。トイレ
近い人やって

PR(明治薬品株式会社)

Recommended by

川崎の県立高校、96人が腹痛や下痢の症状 0157か、生徒15人入院

筋肉不足より怖い「足腰を悪くする衝撃理由」姿勢悪い人絶対やって

PR(株式会社 ハーブ健康本舗)

NHK紅白歌手「太る原因はエネルギー代謝の低下」1日3秒裏技やって

PR(株式会社ディーエムジェイ)

男性頻尿は治せる時代。トイレ近い人やって

PR(明治薬品株式会社)

横浜 十字路交差点で右折の乗用車と衝突、バイクの男性が死亡

神奈川県職員の給与、引き上げを勧告 平成以降3番目の上昇幅、平均年収は

「5時間睡眠の人、絶対見て!」TV出演中医師がおすすめする1日5秒の爆睡法が超話題!

PR(株式会社和漢)

京急追浜駅前「バスタ」2035年完成へ 国交省と横須賀市、事業計画改定

桐蔭学園監督 片桐氏から小倉氏へ交代 新体制スタート

「持ち家を売る時のNG行為」知ってるだけで得する事とは

PR(株式会社Speee)

Recommended by



神奈川県職員の給与、引き上げ
を勧告 平成以降3番目の上昇
幅、平均年収は

実は昔脱いでいた女優30選！
あの国民的女優も

京急追浜駅前「バスタ」203
5年完成へ 国交省と横須賀
市、事業計画改定

【2025年最新】日本人が選ぶ
最も美しい女優10選

PR(Original New)

PR(OneSelf)



「持ち家を売る時のNG行為」
知ってるだけで得する事とは

川崎の県立高校、96人が腹痛
や下痢の症状 0157か、生
徒15人入院

「軟骨がすり減っています」シ
ニア女性のヒザは簡単。納豆や
めた

桐蔭学園監督 片桐氏から小倉
氏へ交代 新体制スタート

PR(株式会社Speee)

PR(株式会社 ハーブ健康本舗)

Recommended by



編集部のおすすめ





[>> 編集部おすすめまとめ一覧へ](#)

アクセスランキング

- 1 寒川高校の統廃合が決定 神奈川県教委、県立高8校を4校に再編 

- 2 将棋かわら版 王座戦第4局 藤井聰太が伊藤匠に雪辱、決着は最終局へ 

- 3 学級増減対象校 神奈川県立高校、全日制で5学級を増加 県教委、26年度の募集定員を決定 

- 4 川崎の県立高校、96人が腹痛や下痢の症状 0157か、生徒15人入院 

- 5 川崎市長選挙 川崎市長選挙 福田紀彦氏が圧勝で4選 過去最多6人の争い制す 

- 6 DeNA三浦監督が退任、1998年V戦士の石井、鈴木両コーチ「寂しい」 

- 7 全国選手権 DeNA桑原将志「思いいろいろ」FA権で揺れる胸中、今季106試合出場 

- 8 ドラフト2025 横浜高・奥村頼人、ロッテ3位指名「野球が仕事に…もっと厳しくやる」 

- 9 横須賀「浦賀ドック」にマンションやホテル、高層ビルも2棟 交渉権者決定 

- 10 地震情報 神奈川で地震 横浜市鶴見区や神奈川区、川崎市などで震度2 



投稿	+
新聞	+
デジタルサービス	+
広告	+
出版物	+
主催イベント	+
各種サービス	+

[カナロコについて](#) [利用規約](#) [サイトポリシー](#) [個人情報保護](#) [特定商取引法に基づく表示](#) [著作権](#) [よくある質問](#) [お問い合わせ](#)

神奈川新聞社

© Kanagawa Shim bun.